

# Bericht des Präsidenten des Niedersächsischen Hockey-Verbandes e. V.

Vom 1. April 2017 bis zum 31. Dez. 2017

Auf dem Verbandstag am 31. März 2017 haben mich die niedersächsischen Hockeyvereine zu ihrem Präsidenten gewählt.

Für die gute Zusammenarbeit mit den Vorstandskolleginnen und -kollegen bedanke ich mich sehr. Ich habe im zurückliegenden Jahr die vielen Aufgaben, die die sie ehrenamtlich für den niedersächsischen Hockeyverband erbringen, kennengelernt. Dem Einsatz gilt der Dank aller Vereine in Niedersachsen.

In regelmäßigen Vorstandssitzungen haben wir gemeinsam die Aufgaben des Jahres 2017 bewältigt.

Vom 19. Mai bis 21. Mai fand in Düsseldorf der Bundestag des Deutschen Hockeybundes statt. Gemeinsam mit Akki Giesecke und Wolfgang Hoffmann haben wir die Interessen des NHV im Bundesausschuss, Bundesrat und am Bundestag vertreten.

Mit dem Leistungsportausschuss habe ich die Förderung vom Landessportbund begleitet. Daraus hat sich am 25. Sept. 2017 in den Räumen des LSB, unter dem Start und unter Mithilfe von Heino Knuf ein Projekt zur Förderung des Hockeyleistungssportes in Niedersachsen ergeben. Es ist gelungen viele Vereine in Niedersachsen für die Weiterentwicklung Hockey zu begeistern und an einen Tisch zu bringen. Der größte Erfolg ist es, dass die Vereine miteinander reden und gemeinsam Schwächen vermeiden und die Stärken in den Vereinen ausbauen wollen. Das Projekt befindet sich im laufenden Prozess. Im Jahre 2018 wollen die Vereine Aufgaben zur Verbesserung entwickeln, die es gilt umzusetzen.

## **Ziel: Mehr Qualität, Vertrauen und Leistung im niedersächsischen Hockey und in den Hockeyvereinen**

Am 3. Und 4. Nov. 2017 war der Bundesausschuss und der Bundesrat mit dem Präsidium des Deutschen Hockeybundes Gast in Hannover. Ich bedanke mich beim DHC Hannover für die Unterstützung. Wir konnten Niedersachsen gut repräsentieren und der Dank und Lob des DHB hat die Mühen gelohnt.

Für das kommende Jahr wünsche ich allen Vereinen viel Freude und Erfolg bei den vielfältigen Aufgaben.

Es gilt die Bitte, wendet Euch an Euren Verband mit Euren Wünschen und Aufgaben. Im Rahmen der Möglichkeiten findet sich gemeinsam oft eine gute Lösung.

Herzlichst Reinhard „Felix“ Krull